

ABSTRAK

MOCHAMAD RIVAL BEU : “Peran Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Dalam Perubahan Perilaku Sosial Pemuda-Pemudi (Studi Deskriptif Pemuda-Pemudi di Kelurahan Cicadas Kecamatan Cibeunying Kidul)”

Penelitian ini berangkat dengan adanya permasalahan perilaku sosial pemuda-pemudi yang menyimpang seperti menyalahgunakan obat-obatan terlarang, meminum-minuman keras, pergaulan seks bebas, perbuatan-perbuatan kriminal seperti mencuri, menodong dengan golok atau samurai sering dilakukan oleh sebagian masyarakat Cicadas, tawuran antar warga sekitar Cicadas pun sering terjadi. Kriminalitas yang tinggi menjadi kultur di kalangan sebagian pemuda-pemudi Cicadas.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Partai Keadilan Sejahtera (PKS) dalam perubahan perilaku sosial pemuda-pemudi, dan strategi yang dilakukan Partai Keadilan Sejahtera (PKS) dalam merubah perilaku sosial pemuda-pemudi, serta respon pemuda-pemudi terhadap keberadaan Partai Keadilan Sejahtera (PKS).

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Untuk mendapatkan informasi data penelitian melalui observasi dan wawancara mendalam kepada para tokoh dan pengurus DPRA Cicadas Partai Keadilan Sejahtera (PKS) serta masyarakat Cicadas yang dikhususkan kepada pemuda-pemudi. Dengan teknik penentuan informan atau narasumber melalui *purposive sampling* yaitu teknik pengambilan sampel dengan pertimbangan tertentu.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori George Hebert Mead mengenai perkembangan sosial. Yaitu interaksi sosial meliputi pemikiran, bahasa, dan kesadaran akan diri sendiri. Melalui bahasa, individu dapat mempelajari sikap dan emosi, karena individu memberikan respons yang cukup berarti kemudian merealisasikannya melalui komunikasi verbal dan nonverbal, sosial itu sendiri terbentuk atas ‘saya’ (reaksi terhadap orang lain) dan ‘aku’ (diasumsikan sebagai sikap). Sosial itu sendiri memiliki sebuah aspek kreatif dan spontan yang memberikan kontribusi bagi pola sosialisasi yang baru dan mengakibatkan perubahan sosial umum.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa peran PKS dalam perubahan perilaku sosial yaitu perubahan perilaku sosial pemuda-pemudi yang tadinya berperilaku malas menjadi perilaku rajin dan kultur pemuda-pemudi yang biasanya berperilaku menyimpang menjadi berperilaku berjiwa sosial, perubahan yang terjadi di pemuda-pemudi tidak terlepas dari peran PKS melalui para kader DPRa Cicadas dan program-program yang digencarkannya. Strategi yang digunakan dalam merubah perilaku pemuda-pemudi yaitu dengan menggunakan gerakan kultural, gerakan kultural merupakan penyebaran kader dakwah ke berbagai kalangan dan lapisan masyarakat untuk menyiapkan masyarakat agar mereka menerima *manhaj* Islam serta produk kebijakan yang Islam. Serta mengenai respon pemuda-pemudi di Cicadas dengan keberadaan peran PKS, pemuda-pemudi merespon positif dan ada juga yang merespon negatif.